

Ecopetrol activó plan de contingencia tras atentado a oleoducto en Arauca

Llanos | 14 Mar 2019 - 05:30 Pm

Por: Jenny Rocio Angarita @jennyr2207

En lo corrido del año se han registrado doce ataques con explosivos contra la infraestructura petrolera en Colombia.

Compartir [Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [LinkedIn]



Atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauquita Foto: Cortesía de Ecopetrol

Ecopetrol activó los planes de contingencia en la vereda Acacias del municipio de Arauquita (Arauca), tras el atentado de integrantes del ELN contra el oleoducto Caño Limón - Coveñas.

Los guerrilleros instalaron cargas explosivas en el km 011+ 710 y generaron un escape del hidrocarburo que contaminó una importante extensión de tierra.

En contexto: [Emergencia por nuevo atentado al oleoducto Caño Limón - Coveñas en Arauca](#)

"El ataque produjo caída de petróleo en el suelo y capa vegetal, en una extensión aproximada de 1.250 metros cuadrados", dice el comunicado de la petrolera estatal.

Ante esto Ecopetrol ordenó el cierre de las bocatomas de los acueductos en los municipios de Arauquita y Saravena y se inició la limpieza del lugar, para evitar que las fuentes hídricas resulten contaminadas.

En lo corrido del año se han registrado 12 atentados, ocho en Arauca y cuatro en Norte de Santander. La petrolera lamentó que se hubiera registrado el ataque contra el sistema de transporte en el oriente colombiano.

Lea además: [Sin servicio de energía ocho municipios de Boyacá](#)

"Ecopetrol rechaza enfáticamente estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan gravemente el medioambiente, impiden el bienestar de las comunidades y el normal desarrollo de las actividades petroleras", apartes del comunicado.

Entre tanto las autoridades militares realizan operativos de presencia y control en la zona, para dar con los responsables de este ataque que generó una nueva emergencia ambiental.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

[Oleoducto Caño Limón Coveñas](#) / [Atentado del Eln](#) / [Ecopetrol](#) / [Arauca](#)

También le puede interesar



Emergencia por nuevo atentado al oleoducto Caño Limón - Coveñas en Arauca
| Llanos | Hace 15 minutos



Cerca de 12 mil menores recibirán atención del ICBF en Arauca
| Llanos | Hace 57 segundos



Cuatro personas muertas dejó activación de carga explosiva en el Catatumbo
| Llanos | 4 días atrás



Cuatro civiles heridos deja atentado en Arauca
| Llanos | Hace 1 minuto



Atentado del ELN deja cinco soldados heridos en Arauca
| Llanos | 5 días atrás

Encuentre más contenidos



SECCIONES

Portada
Colombia
Bogotá
Política

RADIO

LA F.M
Antena 2
La Mega
RCN Mundo

TELEVISIÓN

Canal RCN
NTN24
Nuestra Tele
RCN Comerciales

OTROS

Fides
La República
RCN Radio 60 años

SIGANOS



[Facebook] [Twitter] [WhatsApp] [LinkedIn]

Con medida de un aseguramiento domiciliaria fue cobijado un Policía de la Metropolitana del Meta, por presuntamente haberse apropiado de parte de un dinero que iba a ser hurtado en un casino ubicado en el centro de Villavicencio.

El uniformado de 28 años de edad, identificado como José Libardo Chávez Basto, habría llegado al establecimiento luego que solicitaran ayuda policial por un hurto que estaban realizando allí.

Según la investigación de la Fiscalía, el hurto en el casino ascendía a \$ 2'795.500 que dos hombres y una menor de edad habían logrado sacar de las máquinas y la registradora. Además, pretendían llevarse un celular.

Puede leer: [Multan a tres niños por gritar "empanadas" a un policía en el Meta](#)